カブトムシの大ずもう大会

一宮南部小・2 近田 ねね

やっと一ぴきつかまえることができました。
に、夜の赤つか山公園へ、カブトムシをつかまえに出かけました。
に、夜の赤つか山公園へ、カブトムシをつかまえに出かけました。
すのカブトムシをもって出場したかったので、お父さんといっしょすがあることを教えてもらい、出たいと思いました。大会には、お

てくれて、もらえることになりました。ました。そこへ、山本さんが家でつかまえたカブトムシをもってき妹もカブトムシがほしいと言うので、もう一ぴきさがすことにし

切って、わたしと妹が虫かごに入れました。わたしが、カブトムシのえさは、バナナとゼリーです。お母さんがバナナを

「いっぱい食べてね」。

お母さんはわらいました。見えたのか、妹がのこったバナナを食べてしまったので、わたしとナのかわがおさらになって、上手に食べていました。おいしそうにと言うと、カブトムシはバナナをいっぱい食べてくれました。バナ

いの友だちが来ていました。わたしたちは、はじめてでルールがわ園のカブトムシの大ずもう大会に出ました。大会には、三十人ぐらい方のカブトムシをわたしが、小さい方を妹がもって、赤つか山公いよいよ、すもう大会の目がきました。山本さんにもらった大き

することになりました。くさんあって、わたしと妹は、ちがう土ひょうで、同時にしあいをくわくしてじゅんばんをまっていました。会場には、土ひょうがたかりませんでした。しかし、カブトムシのたたかいが楽しみで、わ

しょうぶは、先に三回かった方がかちとなります。一回せんで、大のガブトムシはまけてしまいましたが、三回せんで、二回つづけてまけなしまい、もうだめかと思いましたが、三回せんで、二回つづけて三回れんぞくでかち、けっしょうにすました。しかし、その後つづけて三回れんぞくでかち、けっしょうにすすむことができました。このままかてばかもつかれてしまい、すもうをしようとしませんでした。そこで、すもうではなくて、木のぼりきょうそうをすることになりました。かかりの人が、

「木の下の方をたたくといいよ。」

たいて、と教えてくれました。わたしは、木の下の丸いところをコンコンた

す。

ででたカブトムシがよこづなになれて、とてもうれしかったでいをしてゆうしょうして、よこづなになることができました。大切おりて行ってしまいました。わたしのカブトムシは、そのままゴーにのぼって行きました。すると、わたしのカブトムシは、すいすい上「がんばれ。がんばれ。」

その後、お母さんにおねがいをして、大きな虫かごを買ってもら

いきたいです。 4・9こづなの赤ちゃんをうんでほしいので、これからも大切にそだててた。めすは、ゼリーが大すきで、一日で一こ食べてしまいます。よ いました。めすのカブトムシをもらい、いっしょに入れてあげまし